



Un beau Ho! Ho! Ho! bonjour!

Comme je suis content d'avoir reçu ta lettre! Quand le bureau de poste m'a annoncé qu'elle était arrivée, j'ai poussé un grand soupir de soulagement. Il est maintenant temps de livrer les derniers sacs de lettres avant Noël, et je vais demander aux lutins et lutines des postes de faire tout leur possible pour que cette lettre se rende bien vite jusqu'à toi.

Ah! Comme j'aurais aimé que tu voies ce qui s'est passé ici au pôle Nord aujourd'hui! Plus tôt ce matin, mère Noël et moi avons été juges pour le concours de biscuits à l'atelier du père Noël. Tout le monde devait préparer un biscuit, et notre tâche était de prendre une bouchée de chacun de ces biscuits sans exception. C'est un travail que j'ai accompli avec plaisir! Comme tu le sais, ces petites douceurs me donnent de l'énergie la veille de Noël. On a donc goûté tous les biscuits, un à la fois, jusqu'à ce qu'il n'y en ait plus. Les rennes étaient dehors et nous observaient par la fenêtre, émerveillés. Il y avait des biscuits croustillants coco-caramel, des bouchées-bonbons aux bleuets et les fameux fondants aux fraises... Plus on en mangeait, plus c'était bon.

Dans l'esprit des Fêtes, j'ai déclaré tout le monde gagnant (même si les biscuits en forme de sapin saupoudrés de petits bonbons étaient mes préférés), car tout le monde a travaillé fort tout en gardant une attitude positive.

Je te remercie encore pour ta lettre. Recevoir de tes nouvelles, ça me remplit de joie, plus que n'importe quelle quantité de biscuits! Passe une bonne et heureuse année et prends soin de toi. J'attendrai impatiemment ta lettre l'année prochaine.

Ton ami,
Père Noël

